

5000 Euro an Erste Bürgerstiftung



Strahlende Gesichter bei der Ersten Bürgerstiftung Pforzheim-Enz. Die Bausparkasse Schwäbisch Hall, vertreten durch Bezirksdirektor Hardi Klett (links), übergab Fritz Schäfer, Vorsitzender des Vorstandes der Ersten Bürgerstiftung, eine Spende in Höhe von 5000 Euro. „Die Bausparkasse Schwäbisch Hall spendet jedes Jahr einen hohen Betrag für soziale Zwecke, und durch die gute Zusammenarbeit unterstützen wir gerne das Engagement der Bürgerstiftung vor Ort“, erläuterte Klett. „Die 5000 Euro wollen wir unter anderem für das Projekt 'Fit für das Berufsleben' verwenden“, so Schäfer.

FOTO: PRIVAT